

Pressemitteilung

19.03.2025

Erfolgreiches Gründerinnen-Forum in der Region Inn-Salzach: Ein inspirierender Treffpunkt für Gründerinnen

Unter dem Motto "Frauen gestalten die Zukunft – Du auch" fand im Rahmen des Weltfrauentags am 11. März 2025 das erste Gründerinnen-Forum der Gründungsregion Inn-Salzach statt. Die Veranstaltung, die von der Wirtschaftsförderung des Landkreises Mühldorf a. Inn in Kooperation mit der IHK für München und Oberbayern organisiert wurde, bot Gründerinnen und gründungsinteressierten Frauen wertvolle Impulse, praxisnahes Know-how und eine Plattform für den persönlichen Austausch.

Von 9 bis 12 Uhr verwandelte sich das MaxHase Kaffee in Mühldorf in einen Ort voller Energie, Inspiration und gegenseitiger Motivation. Nach einer kurzen Begrüßung durch die Veranstalterinnen folgte der erste inhaltliche Programmpunkt: Kerstin Kullnigg von der IHK für München und Oberbayern gab den Teilnehmerinnen wertvolle Einblicke in die Grundlagen der Existenzgründung – sowohl für haupt- als auch nebenberufliche Unternehmerinnen.

Anschließend wurde die Gründungsregion Inn-Salzach vorgestellt, bevor zwei beeindruckende Erfolgsgeschichten die Teilnehmerinnen zusätzlich motivierten. Ulrike Straßer, Gründerin von StraßerOptik in Burghausen, berichtete von ihrem Werdegang und den Herausforderungen, die sie auf dem Weg zur Selbstständigkeit gemeistert hat. Anschließend erzählte Sabine Licht von HerzenSLicht Coaching & Mentoring, wie sie ihre Leidenschaft zum Beruf machte und damit anderen Frauen hilft, ihren eigenen Weg zu gehen.

Der abschließende Austausch unter den Teilnehmerinnen war von einer besonderen Offenheit und Verbundenheit geprägt. „Es fühlte sich wie ein geschützter Platz an, an dem wir uns gegenseitig bestärken konnten“, fasste eine Teilnehmerin die Atmosphäre treffend zusammen. Die Veranstaltung zeigte eindrucksvoll, dass es für Frauen nicht nur wichtig, sondern auch machbar ist, ein eigenes Business zu gründen.

Der große Bedarf an diesem Format wurde deutlich, denn die Resonanz war durchweg positiv: Viele Teilnehmerinnen äußerten den Wunsch nach regelmäßigen Treffen, um dieses inspirierende Netzwerk weiter auszubauen.

Die Organisatorinnen zeigten sich äußerst zufrieden mit dem Verlauf der Veranstaltung. „Frauen haben unglaubliches Potenzial, das es zu fördern und zu unterstützen gilt. Gerade der gegenseitige Austausch und das Netzwerken sind essenziell, um die ersten Schritte in die Selbstständigkeit erfolgreich zu meistern“, so Projektleiterin Christiane Sengmüller.

Das Gründerinnen-Forum hat eindrucksvoll bewiesen, dass starke Frauen mit starken Ideen die Wirtschaft und Gesellschaft nachhaltig bereichern. Die Veranstaltung war ein voller Erfolg – und der Auftakt für ein wachsendes Netzwerk an mutigen und engagierten Unternehmerinnen in der Region Inn-Salzach.

Als Ansprechpartnerin steht Christiane Sengmüller unter Tel.: 08631/699-804 oder christiane.sengmueller@lra-mue.de zur Verfügung.



Bildunterschrift: Gelungene Premiere des Gründerinnen-Forums am Weltfrauentag.

Bildnachweis: Landratsamt Mühldorf a. Inn